

Reconocido cineasta Michael Moore alienta a estadounidenses a luchar para que Trump no vuelva



Imágen: Internet.

Washington, 10 feb (RHC) En una carta publicada en su página personal de Facebook, el reconocido cineasta y documentalista norteamericano Michael Moore se dirige a sus seguidores para invitarlos a abandonar la tristeza y el desánimo de dos años de pandemia.

Moore, con 10 millones de seguidores en las redes sociales y casi 650 000 suscriptores, asegura que a diario recibe muchos correos sobre la desesperación política que sufren los estadounidenses, pero también sobre la profunda soledad personal y depresión que les ha provocado la COVID-19, la cual ha desarraigado su forma de vida.

Para el ganador del Oscar en 2003 por su documental *Bowling for Columbine*, tanto las cartas personales como las políticas son aplastantes y le preocupan al punto de no estar seguro cómo responder adecuadamente a ellas. «Mi corazón está triste, mi alma comparte su desesperación. Quiero ofrecer esperanza, pero no quiero mentirles. Las cosas están mal. La derecha está fuera de sí. Ahora están dispuestos a matar. Tienen cerca de 400 millones de armas, más que todo el ejército ruso y chino combinados», escribió.

Continúa en su carta: «Sí, todos estamos deprimidos, tristes y hartos de todo esto. Las noticias diarias, la falta de una vida real, nuestros hijos dañados por ella. Amigos míos, debemos salir de esta. ¡Y tenemos que dejar de contarnos historias de miedo! Porque es como si estuviéramos casi deseando que se haga realidad. Sí, la derecha recibe toda la atención, pero estoy aquí para decirte la verdad: ¡Trump NO va a volver! ¡Vamos a GANAR el Senado que necesitamos en noviembre! ¡Negro, marrón, mujeres, adultos jóvenes y la clase trabajadora! ¡SOMOS la mayoría jodida! ¡Lucharemos por esta democracia!

«Y en nuestras vidas personales, tal como son, nos adaptaremos. El amor ganará. Los labios buscarán labios vacunados. Seremos amables y cariñosos y estaremos ahí para el otro. El virus está aquí para permanecer en alguna forma durante algún tiempo. Bueno, a la mierda. Pongámonos a trabajar», concluye.

Michael Moore es conocido por producir filmes de denuncia social y política como: Sicko, Fahrenheit 9/11, ¿Dónde invadimos ahora?, Capitalismo: Una historia de amor, que habitualmente reciben reacciones encontradas por parte del público y la crítica.

El planeta de los humanos, su última producción, fue estrenada en el 2019 y, aunque acumulaba más de ocho millones de reproducciones en YouTube, fue eliminada de la plataforma. Al parecer, el material molestó al movimiento ecologista, al cual los autores del documental acusan de no defender el medioambiente, sino el modo consumista de vida actual.

Así de incómodo y molesto es Moore para las élites. (**Fuente:** Cubasi).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/285779-reconocido-cineasta-michael-moore-alienta-a-estadounidenses-a-luchar-para-que-trump-no-vuelva>



Radio Habana Cuba